

Bern/Chur 27.07.2024

Guten Abend Herr Kröner

Es freut mich Ihnen berichten zu können, dass sich der Wechsel der QSA "RED/" zur QSA "RED/Black" beim DAC gelohnt hat.

Die Entfaltung an Klangmagie ist nochmals deutlich hörbar besser.

Nun habe ich beim Verstärker die Audio Magic PREMIER ULTIMATE durch die QSA "RED" ersetzt.

**Meine Erkenntnis zum Austausch der Feinsicherungen beim DAC sowie beim Verstärker:**

Beim Vergleich zwischen Audio Magic PREMIER ULTIMATE zu den beiden QSA – Feinsicherungen erschliesst sich mir, dass Erstere ein deutlich hörbarer Flaschenhals ist.

Das Klanggeschehen, das mir mit dem Einsatz der QSA's vermittelt wird, ist eindrucksvoll und macht Freude.

Einen ähnlich beträchtlichen Klangzugewinn erlebte ich das letzte Mal mit der Neuanschaffung des "Innous Phoenix USB Reclockers" und eines zweiten USB-Kabels "Kimber Select 2436 AG". Die Gesamtkosten damals, ca. Fr. 3'500.00.

Ein schönes Wochenende wünscht Ihnen  
Stephan